

RICHOU

**L'Agence de Voyages
pour vos Loisirs et vos Affaires**

Les Voyages Richou ont transporté 55 000 clients en 2007



Cholet-Basket se déplace aussi dans un car Richou

L'année 2007 aura été un excellent millésime pour le groupe Voyage Richou avec plus de 55 000 clients transportés. Un chiffre nettement supérieur à celui des autres exercices.

Deux cent quinze salariés, 47 millions de chiffre d'affaires, 17 agences (bientôt 19 avec Rezé en mai et La Flèche en juin) et 115 véhicules, voilà les chiffres-clés du voyageur choletais.

Le carburant modifie sans cesse les tarifs

Si les bons résultats sont au rendez-vous, Daniel Richou qui dirige le groupe avec son frère Dominique, reste toutefois prudent, car depuis quelque temps, le carburant leur cause du souci : « Notre plus gros souci consiste à gérer le problème lié au carburant », explique le dirigeant choletais.

« Lorsque nous avons édité notre brochure, le prix du baril du pétrole



Le staff Richou, avec de gauche à droite, Daniel Richou, son épouse Anne, Dominique Richou et Anny Girardeau

était à 75 dollars, aujourd'hui, il est à 120 dollars. Comment voulez-vous dans ces conditions maintenir un prix ? Nos clients, qui comprennent la situation, sont néanmoins mécontents et je les comprends, lorsque nous leur annonçons une hausse des tarifs peu de temps avant leur départ. »

Optimisme

Autre constat de Daniel Richou : la baisse du pouvoir d'achat se

fait ressentir, notamment chez les personnes possédant un « petit budget » et qui, depuis le début de l'année 2008, voyagent moins. Mais l'optimisme est de rigueur chez « les Richou » et la nouvelle activité proposée par Jean-François, le fils de Daniel, qui consiste à faire découvrir la France à des étrangers démarre très fort.

Le Courrier de l'Ouest - Mardi 29 avril 2008